



Mot du PRÉSIDENT du 26 décembre 2024

Bonjour à Toutes et à Tous,



Nous venons vous indiquer que l'envoi des bagues, à chaque société, des 4 groupements, a été posté ce matin en colissimo.

Mesdames et Messieurs les Présidents et Amateurs, merci de vérifier que vous n'avez pas reçu de bagues 2025 avec des N° en doublon

Je profite de ce courrier pour vous offrir, en mon nom et celui de mon Conseil d'Administration, tous nos vœux pour 2025, je vous souhaite une excellente saison colombophile, que vos pigeons vous réservent de belles surprises, de nouveaux records.

Votre passion pour la colombophilie est communicative, je suis heureux de partager ce hobby avec vous, et, j'espère que vous réussirez à atteindre tous vos objectifs au cours de cette nouvelle année.

Bonne Année 2025.

Le Président Fédéral

Yannick CUSSONNEAU

